



Le Pr Claude Abé n'est pas prêt à faire amende honorable.

Le sociologue est revenu sur ses propos haineux, dans lesquels il invitait « chacun à retourner chez soi » Le Pr Claude Abé semblait subtilement stigmatiser une collectivité locale désignée comme prédatrice de terres des autres.

Un message clivant qui a fait jaser, au point où l'université catholique d'Afrique Centrale où enseigne le Pr Claude Abé s'est désolidarisée.

Le CNC s'en était offusqué, non sans convoquer Vision 4, le média dans lequel l'universitaire avait débité ces propos répugnants.

Le Pr Claude Abé ne reste de marbre. Il multiplie des sorties à l'effet de se défendre, alors qu'il est désormais jeté à l'eau Claude des réseaux sociaux.

Pour le sociologue, pourquoi c'est une seule ethnie sur les 300 communautés que compte le Cameroun qui s'est sentie offensée par ses propos. **« Je suis le sociologue et quand on parle de se réunir le samedi ou le dimanche, il n'y a pas quelqu'un, ou une communauté qui a le monopole de se réunir le samedi ou le dimanche. Je suis content en réalité d'avoir jeté une bouteille dans la mer. Et maintenant ceux qui se sont sentis concernés**

et morveux sont sortis des boisseaux. Je suis très méthodique dans ce que je fais. C'est à dire que là, il s'agissait de mettre au devant de la scène les gens en rapport avec leurs responsabilités. Vous savez, le Cameroun a plus de 300 communautés. Pourquoi uniquement les gens d'une seule communauté se sentent si ciblés et concernés par ce que je dis. Ça veut dire que des gens étaient dans une dynamique d'une hégémonie et qui a été éventré », a déclaré le professeur Claude Abe dans l'émission "Club d'Elites" de ce dimanche 7 mai sur Vision 4.

Aucun mea culpa...

L'universitaire reste campé sur ses positions et assure qu'il ne demandera pas pardon à qui que ce soit : ***«C'est eux mêmes qui, en voulant se victimiser, s'accusent. C'est un peu la logique du voleur qui crie au voleur. (...) Les gens ont créé leur propres démons, qu'ils les affrontent eux mêmes. Le professeur Claude Abe n'en est pas responsable et n'y aura aucun mea culpa*** », a déclaré le Pr Claude Abé.